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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 

Congreso de los Diputados, el diputado del BLOQUE NACIONALISTA 

GALEGO (BNG), Néstor Rego Candamil, adscrito al GRUPO PLURAL, formula 

las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.  

 

El Polígono Industrial proyectado para el Concello de Pontecesures se 

encuentra en este momento paralizado a la espera de algunos informes. Ha 

trascendido que el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana ha 

emitido ya el correspondiente informe acerca de la construcción de este 

proyecto y sobre su afectación a la N-550 y que el sentido del mismo es 

desfavorable.  

 

Por los motivos expuestos, el BNG formula las siguientes preguntas al 

Gobierno:  

1. ¿Ha emitido el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda urbana 

algún informe respecto de la instalación de un Polígono Industrial en el 

lugar de Tarroeira en el Concello de Pontecesures?  

 

2. ¿Versaba sobre la afectación del Polígono sobre la N-550 como vía de 

comunicación de titularidad estatal? ¿Se incluía alguna otra cuestión? 

De ser así ¿Cuáles?  

 

3. ¿Cuál es el sentido del informe? ¿Favorable o desfavorable? 

 

4. ¿Cuáles son los reparos que se incluyen en el informe? 

 



 

 

5. ¿Remitirá copia íntegra de los informes emitidos por el Ministerio de 

Transportes Movilidad y Agenda Urbana sobre el Polígono Industrial de 

Pontecesures para mejor cumplimiento de las funciones de este 

Diputado? 

 

 Madrid, a 2 de febrero de 2023 

 

 

Néstor Rego Candamil 

Diputado del BNG en el Congreso 
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